

## **Règles de participation et de fonctionnement d'une activité de loterie instantanée**

La Société d'Agriculture de Missisquoi

Numéro de licence : RACJ1175

Il y aura 200 billets en vente au montant de 10\$ chaque, numéroté de 001-200.

Les billets seront disponibles en date du 19 juin 2023 jusqu'au 12 août 2023 à 12h. Les billets sont vendus auprès des administrateurs de la Société d'Agriculture de Missisquoi et disponibles à nos bureaux au 16 rue Philippe Cote à Bedford.

Le prix sera un Stihl MS 250, valeur de 400\$

Le gagnant sera contacté par téléphone, le gagnant sera également annoncé sur nos réseaux sociaux dans la soirée du 12 août 2023. Le gagnant devra prendre rendez-vous avec nous pour ramasser le prix à nos bureaux (16 rue Philippe Cote, Bedford Québec). Si nous n'avons pas de retour après trente jours ouvrables nous allons statuer le tirage nul.

## **Rules of participation and functioning for an instant lottery activity**

La Société d'Agriculture de Missisquoi

Numéro de licence : RACJ1175

There will be 200 tickets for sale at 10\$, numbered from 001-200.

The tickets will be available as of June 19<sup>th</sup> 2023 until August 12<sup>th</sup> at noon. The tickets can be purchased from the administrative council members of the Missisquoi Agricultural Society as well as directly at our fair office at 16 rue Philippe Cote in Bedford.

The prize is a Stihl MS 250, valued at 400\$.

The winner will be contacted by phone, the winner will also be announced on our social media in the evening of August 12<sup>th</sup> 2023. The winner must make an appointment with us in order to retrieve their prize at our office (16 rue Philippe Cote, Bedford, Quebec) If we do not hear back from the winner within 30 working days we will determine the lottery void.